

11月27日(土) はれ ときどき あめ

今日は昼から雨が降ったり止んだり、天気の変わりやすい日でしたね。
雨のためドッチボールクラブも中止になり、子ども達も残念そうでした。

そんな日でしたが、今日は今月3日目の子ども食堂でした！！今日のメニューはみんな大好きカレーライス。おかわりまでして子ども食堂を楽しみました☆



11月26日(金) はれ

昨日の夕方は、今月2回目子ども食堂でした！！
学校から帰館するとすぐ「今日子ども食堂やんな！？」「今日は参加できる日やんな！？」などと職員に聞き、とても楽しみにしていました。
今回の子ども食堂は、うどんと巻きずし！！みんなで食べるご飯は、一段とおいしく感じますね。次回の子ども食堂もお楽しみに☆



11月22日(月) あめ

20日(土)は、「食欲の秋」ということで、小学生のやきいも会をしました！！
大きいサツマイモにキッチンペーパーとアルミホイルを巻き、ドキドキしながら自分で炭火の中に焼いもを入れました。待っている間は、まだかまだかと炭火の火をジーっと見て待っていました。炭火で焼いた焼いもは格別！！みんな「おいしい！！」と言いながら食べることができました☆秋には「スポーツの秋」「読書の秋」「実りの秋」と様々な言葉があります。いろいろな秋を楽しんでくださいね。



11月20日(土) はれ

昨日は部分月食(ほぼ皆既月食と呼ばれていたんですね)でしたね🌕お迎えに来られた保護者の方に「今きれいですよ!!」と教えていただいて、子どもたちと一緒に見る事ができました♪89年ぶりだそうですね…!しかも全国で観測できたのは140年ぶり!あんなに雲無くきれいに見えたのは感動しましたね。次は何年後になるのでしょうか…楽しみですね☆



なのでした。



11月18日(木) はれ

先日、幼児クラブでやきいも会がありました🍷パチパチと燃える炭にもみんな興味深々…!コロナの影響でみんな一緒に食べることはまだ出来ませんでしたが、出来立てのやきいもを大事そうに抱えて持つみんながとってもかわいかったです♪きっとお家で食べてくれたと思うので、また感想を聞くのがたのしみです☆今週末には学童さんのやきいも会があります。楽しみですね!



11月16日（火）はれ

この日は京都助産学校の学生さんが実習に来られていました🎂午前中は学童さんのお誕生日会の為に、とってもかわいい装飾を作ってくれていました！午後は子どもたちが帰ってきて、やはり実習生さんは大人気でたくさん遊んでもらっていました♪いつも実習生さん達とお話をさせてもらおうと、しっかりと目標や夢があって、それをしっかり伝えることが出来て凄いなと思います。また遊びに来てくれると嬉しいです👏



11月15日（月）はれ

すっかり寒くなりましたね🍂そろそろヒーターを出す頃でしょうか…。そんな中、子どもたちは寒さに負けず元気に遊んでいます♪外ではいつでも人気の鬼ごっこや一輪車の練習を頑張る子たち、落ち葉掃除をしてくれている子たちなど、各々楽しんでいます！部屋の中ではパズルやぬりえなど静かに過ごす様子も増えてきました☆



11月13日（土）

すっかり秋の気候になりましたね♪児童館の前の公園には大きな木があるので、一日で落ち葉がいっぱいです。子どもたちは自分から「掃除してもいい？」と聞いてやってくれます。土曜日で人数も少なくのんびりとした一日で、秋だね～と話しながらみんなで頑張りました☆



1月10日（水）くもり

今日は東桂坂保育園から保育士の先生に来ていただき、乳幼児親子さん対象としたふれあい遊びや、絵本の読み聞かせなどを行いました。当日は7名の親子さんが参加してください、子育ての悩みや保育園での様子についてお話してくださいました。このような機会を通して、お母さん同士の交流のきっかけに繋がりました。今後もこのような取組を実施していきたいと思います。



1月9日（火）はれ

少し肌寒くなり、秋風が吹いて児童館の公園の葉も色づいてきました🍁
今日のたんぽぽクラブでは、ステンシルでオリジナルの「プチバッグ」を製作しました👜
好きな型のステンシルに絵の具をつけて、とってもかわいくカラフルなバッグになりました☆自分のバッグができ、みんなとても喜んでいました。



11月8日（月）はれ

11月最初のハンドメイドクラブでは、「モビール」を作りました！

紙皿を渦巻き状に切って、貼りたいパーツをつけたら完成です☆秋にちなんで、イチョウや葉っぱをつけてみましたが、子どもたち自身で考えてクリスマス風にしてみたり、お花をくっつけて可愛くしてみたり、どれも素敵に出来上がりました☆



11月6日（土）はれ

今月よりドッチボールクラブが再開しました！！

久しぶりのクラブでしたが、子ども達はやり方を覚えており、子ども達同士でチーム分けや場所決めをし、何度もゲームを繰り返し楽しい時間を過ごすことができました。今回は6名と参加者が少なかったですが、27日にも予定しています。ぜひご参加ください。



11月5日（金）はれ

今日のひまわりクラブでは「サーキット」をして遊びました。

最初は恐る恐る参加していましたが、慣れてくると、細い平均台や階段も、スイスイと渡って楽しんでいました。

次回の幼児クラブは「ミニバック製作」をします。お楽しみに☆



11月1日（月）はれ

11月に入り、一段と寒くなってきました。10月最後の土曜日は、わんぱくランド「しおり作り」でした！！♡や☆の形に折り紙の間を切り抜き、その空間にフラワー紙を貼ることで、スタンドグラス風のしおりを作ることができます。

手を切らないように慎重にハサミを使い、とても素敵なしおりを作ることができました☆
たくさん本を読み、たくさん活用してもらえたらと思います♪

